

Windräder in Hohengebraching gegenüber dem Neubaugebiet?

Entscheidung Gemeinderatssitzung
am Do. 05.06. um 19:30 Uhr.

Am Donnerstag, 05.06.2025 findet um 19:30 Uhr eine öffentliche Sitzung des Gemeinderats im Sitzungssaal Rathaus, Am Rathaus 5 in Pentling statt, an der jeder Bürger teilnehmen kann und ein Sprachrecht hat.

2. Tagesordnungspunkt:

„Neuaufstellung des Regionalplans Teilabschnitts „Windenergie“ im Kapitel B X Energieversorgung; Stellungnahme im ergänzenden Beteiligungsverfahren – beschließend“

Im Wald gegenüber dem Hohengebrachinger Neubaugebiet Richtung Seedorf sollen Windräder aufgestellt werden. Näheres scheint den Bürgern bisher nicht bekannt zu sein.

Trotzdem soll offensichtlich bereits ein Beschluss des Gemeinderats stattfinden.

Trotz der Sinnhaftigkeit nachhaltiger Energieerzeugung kann eine solche Entscheidung Jahrzehnte lang nicht mehr rückgängig gemacht werden und bedarf einer umfassenden Information der Bürger über Vor- und Nachteile einer solchen gravierenden Baumaßnahme.

Ist die Gemeindefläche Pentling überhaupt als Vorranggebiet für die Windenergie geeignet? Wer gewinnt und wer verliert? Ziel wäre es, im gemeinsamen Dialog zu einer bestmöglichen Entscheidung für unsere Mitbürger und für die Gemeinde zu kommen.

Folgende Auswirkungen sind zu hinterfragen:

- Anzahl und Höhe der Windräder? (bis zu 300m möglich sh. Tegernheim):
<https://www.lebensraumretten.de>
- Abholzung und Zerstörung von großen Waldflächen
- Gefährdung von Tier- und Pflanzenarten
- Massiver Wertverlust von Immobilien im Umkreis von bis zu 8km (ca. 7,5%) bis zur Unverkäuflichkeit
- Auswirkungen auf die Gesundheit, z.B. Lärmbelästigung
- Umweltbeeinträchtigungen (riesige Betonfundamente, Abrieb von Rotorblättern etc.)

Engagement ist nicht umsonst: deutschlandweit gibt es weit über 1000 Bürgerinitiativen zu diesem Thema. Informieren Sie sich z.B. hier:

www.lebensraumretten.de | www.gegenwind-altoetting.de | www.gegenwind-hochbuehl.com

Kommen Sie zur o.g. Gemeinderatssitzung und machen Sie ggf. von Ihrem Rederecht Gebrauch!

Herzliche Grüße, Euer Mitmensch Hermann Zitzelsberger aus Hohengebraching